



Plus de 4000 coureurs ont participé aux Foulées de Vincennes, 1er grand rendez-vous de l'année pour les routards. Quelques coureurs du club ont fait le déplacement et profité du parcours roulant pour améliorer significativement leur meilleure marque sur 10km, à l'image de

Dimitri Granger

(36'28) et

Patrick Yakoubene

(38'01) qui gagnent environ 1 minute. A noter également pour les féminines

Sandra Marolles-Roult

qui finit en 44'46 et la première course de

Christophe Botella

(40'44) qui vient de nous rejoindre.



Christophe et Sylvain